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Rodolfo Marco Torres, ministro del Poder Popular para Economía, Finanzas y Banca Pública, aseguró
que no se ha planteado “ninguna devaluación” ya que el Gobierno Bolivariano garantizará las divisas
correspondientes y necesarias para el año 2015.

Entrevistado en el programa “José Vicente Hoy”, Torres afirmó que se han venido tomando “una
serie de medidas en el sector productivo y con el empresariado para saber cuáles son las
debilidades y fortalezas y de esa forma lograr mayor impulso económico”.

Ratificó que el presidente Nicolás Maduro Moros ha ido creando fondos que permiten levantar el
sector productivo y económico del país porque el año “2015 será un año de buenos resultados para
todos”.

El Ministro subrayó que se ha estado trabajando en el perfeccionamiento de un sistema cambiario a
fin de que se cubran todas las necesidades en el país con tasa de dólar oficial de 6,30.
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